



## Correspondance avec une maison de retraite en Irlande du Nord

publié le 19/12/2024

---

### Correspondance avec une maison de retraite en Irlande du Nord

---

Cette année, les élèves des classes de 5e entament une correspondance avec les résidents d'une maison de retraite en Irlande du Nord, à Banbridge.



Pour ce premier échange, les élèves se sont présentés et ont adressé leurs voeux de fins d'année à nos correspondants irlandais.



Ils ont pris beaucoup de plaisir à produire de jolies cartes et se sont montrés très enthousiastes à l'idée d'un projet empreint d'empathie pour des personnes souvent isolées et en demande d'attention.

Nos cartes vont être expédiées cette semaine et ils sont déjà impatients de recevoir leurs réponses !

Mme C. Grégoire